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Lambsheim, 01.03.2021 
 
Anfrage zum Gesundheitsamt Rhein-Pfalz-Kreis 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat Körner, 
 
glücklicherweise sinken die Neuansteckungen mit dem Corona-Virus mittlerweile auch in unserer 
Region gesunken, auch wenn in den letzten Tag wieder ein leichter Anstieg zu verzeichnen ist. In den 
Wochen um den Jahreswechsel stachen die Infektionszahlen in Ludwigshafen, Speyer Frankenthal und 
dem Rhein-Pfalz-Kreis aus der Lage in Rheinland-Pfalz, aber teilweise auch im deutschlandweiten 
Vergleich hervor. Für diese vier Kommunen ist das Gesundheitsamt Rhein-Pfalz-Kreis zuständig.  
 
Vor diesem Hintergrund ergeben sich für uns eine Reihe von Fragen: 
 

1. Wie viele Ärztinnen und Ärzte sind derzeit im Gesundheitsamt angestellt (VK), wie viele davon 
sind mit der Bewältigung der Corona-Pandemie befasst? Wie viele Ärztinnen und Ärzte (VK) 
waren zum 01.01.2020 im Gesundheitsamt angestellt? 

2. Wie viele andere Fachangestellte sind derzeit im Gesundheitsamt angestellt (VK), wie viele 
davon sind mit der Bewältigung der Corona-Pandemie befasst? Welchen Berufsgruppen 
gehören diese Fachangestellten an? Wie viele andere Fachangestellte (VK) waren zum 
01.01.2020 im Gesundheitsamt angestellt? 

3. Wie viele Sekretariatskräfte sind derzeit im Gesundheitsamt angestellt (VK), wie viele davon 
sind mit der Bewältigung der Corona-Pandemie befasst? Wie viele Sekretariatskräfte waren 
zum 01.01.2020 im Gesundheitsamt angestellt? 

4. Wie viele zusätzliche Arbeitskräfte stehen dem Gesundheitsamt aktuell zur Verfügung (VK)? 
Wie viele davon kommen aus den Verwaltungen des Kreises und seiner Gemeinden? Wie viele 
aus anderen Gemeinden in der Zuständigkeit des Gesundheitsamts? Wie viele der zusätzlichen 
Arbeitskräfte sind mit der Bewältigung der Corona-Krise befasst? 

5. Genügen die zur Verfügung stehenden Arbeitskräfte um bei einer 7-Tage Inzidenz < 50 zu 
erwartende Nachverfolgungen bewältigen zu können? 

6. Wann nimmt das Gesundheitsamt das elektronische Meldesystem „SORMAS“ in Betrieb?  
7. Welche Anstrengungen hat der Landkreis unternommen, um die Kommunikation auf 

politischer Ebene zwischen dem Landkreis und den Städten Frankenthal, Speyer und 
Ludwigshafen zu verbessern? 

GRÜNE Kreistagsfraktion Rhein-Pfalz, c/o Martin Eberle 
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Herrn Landrat Körner 
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67063 Ludwigshafen 
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Wir danken bereits im Voraus für die Beantwortung in dieser wichtigen Sache. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Elias Weinacht 
Martin Eberle 
 


